

# PlantaDoce.

Público

## El Gobierno andaluz anuncia la contratación de 20.000 trabajadores para reforzar la atención sanitaria

El presidente de la Junta, Juanma Moreno, ha informado de la medida que será efectiva durante la temporada estival, lo que supone un incremento del 14% respecto al año anterior.

PlantaDoce  
1 jun 2020 - 14:00



La Junta de Andalucía contratará más de 20.000 trabajadores este verano para fortalecer la atención sanitaria en Andalucía. El presidente Juanma Moreno ha explicado el plan de vacaciones que tiene por objetivos afianza el sello 'Andalucía

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-gobierno-andaluz-anuncia-la-contratacion-de-20000-trabajadores-para-reforzar-la-atencion-sanitaria>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

segura' de cara al turismo y la necesidad de **despejar las incertidumbres de los andaluces e ir recuperando la normalidad**. La medida es gracias a un esfuerzo "enorme" del Gobierno andaluz "**en un momento en que la confianza juega un papel esencial**", ha comentado.

Juanma Moreno ha anunciado esta decisión después de la reunión de los presidentes por vía telemática. En ella ha pedido al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, que **ponga en marcha el reparto entre las comunidades autónomas de los 10.000 millones de euros que se comprometió** dentro de los 16.000 euros, para sufragar el gasto sanitario generado por el coronavirus.

Por otra parte, **Moreno ha aplaudido que se "haya conseguido al fin" que Andalucía disponga de 1.068 millones de euros de fondos europeos para reflotar la economía** ayudando a Pymes, promoviendo la competitividad o la economía sostenible. Por último, el presidente de la Junta de Andalucía se alegra que siga siendo la comunidad con menor incidencia de casos por Covid-19 por cada 100.00 habitantes. No obstante, permanecen ingresados 99 pacientes y 34 en la unidad de cuidados intensivos.